

文献

2021

Getsy, David J.. "Gray Warehouse", *Artforum*, February 2021.

2020

"Black Lives Matter al Museo Novecento: via alla mostra d'arte 'Modern Ancient Brown'", *GoNews*, October 2020.

"Black Lives Matter: apre la mostra di McArthur Binion a Firenze", *Amica*, October 2020.

"Duel. McArthur Binion. Modern Ancient Brown", *Arte*, October 2020.

"McArthur Binion la storia è black", *la Repubblica - Robinson*, October 2020.

"McArthur Binion - Modern Ancient Brown", *Exibart*, October 2020.

"McArthur Binion: la nuova mostra al Museo Novecento di Firenze", *Turismo Itinerante*, October 30, 2020.

"Modern Ancient Brown - McArthur Binion", *Pittorica*, October 2020.

Ficicchia, Loredana. "Guarda e Leggi - c'è McArthur Binion", *Corriere Fiorentino*, October 24, 2020.

Franza, Carlo. "L'afroamericano McArthur Binion erede dell'astrattismo modernista ripensa il minimalismo e la sua storia personale tra arti visive e letteratura. La mostra al Museo Novecento di Firenze.", *il Giornale*, 2020.

Meloni, Bruna. "McArthur Binion è a Firenze con la mostra Modern Ancient Brown", *MAM-e*, October 25, 2020.

Montanari, Laura. "Black Lives Matter anche nell'arte", *la Repubblica*, October 24, 2020.

Zarley, David. "McArthur Binion's 'Data-Driven' Design", *Frieze*, October 29, 2020.

2019

"Discovered After 70, Black Artists Find Success, Too, Has Its Price", *The New York Times*, March 23, 2019.

"McArthur Binion: Modern Ancient Brown", *GoGoFirenze*, October 20, 2019.

2017

Gavin, Francesca. "The African-American artists exciting savvy collectors", *Financial Times*, June 9 2017.

Swirsky, Rebecca . "McArthur Binion, Massimo De Carlo, London, UK", *Frieze*, October 2017.